



有限会社瀬川建具店

瀬川紀男さん

「家も仕事も夫婦二人三脚で」

工房に足を踏み入れると、材を加工する機械や工具が視界に飛び込む。今にも木を削る音が聞こえてきそうだ。

訪れたのは飯野坂にある有限会社瀬川建具店。「主に障子やふすま、ドアなど木製の建具を製作しています」と二代目の瀬川紀男さん。

先代が創業し、60年以上にもなる工房は、多いときに10人ほどの従業員がいたそう。「時代とともに家に求められるものも変わり、建具の必要性も変わってきた」と瀬川さん。現在は夫婦二人で営んでいる。

「自分が思ったとおりにできたときはとても嬉しいんです。同じ材でも木の育ち方でそれぞれ異なるという。だから、ひとつとして同じものは作れないんです」と瀬川さん。その中で自分が思うような出来栄えには、ひとり心の中で笑みをこぼすのだとか。

「ものを作るのがとにかく好き。日々仕事ができることに感謝し、体が動く限り続けていきたい」。

奥様にも支えられながら、夫婦二人三脚で歩んでいる瀬川さん。そして今日も、60年以上「仕事」をしてきた職人の手で材を削っている。

## Friendship with Canada



カナダ出身ALTの先生に聞いてみよう！  
(関上小中学校 アニー先生)

市内の小中学校には、海外出身の外国語指導助手(ALT)の先生が従事しています。

今回はカナダ出身のALTで関上小中学校に勤務しているアニー先生にお話を聞きました。

**Q、いつ日本へ来ましたか？**

**A、2019年8月に来日しました。**

マンガやアニメなどのポップカルチャーやお寺が好きで、何度か旅行に来たこともあります。

**Q、日本に来てみての感想を教えてください。**

**A、皆さんとても親切です。周りの先生や生徒との関わりもとても楽しい。生徒から日本語を教えてもらうこともあります。**

**Q、カナダはどんな国ですか？**

**A、私はカナダの東に位置するモントリオールの出身です。冬は寒く、-20℃になることもあります。**

**Q、カナダのおすすめの食事は？**

**A、カナダといえばメイプルシロップですね。それとプーティン(フライドポテトにグレイビーソースとチーズをかけたもの)も有名です。**

**Q、日本でこれからチャレンジしたいことは？**

**A、日本にきてからスノーボードを始めました。今年の冬も行きたいです！**

**Q、今後の夢や目標は？**

**A、日本語の勉強です。そして日本のさまざまな場所へ行ってみたいです。**



問 ほとりの魅力創生課国際交流・広報係 ☎724-7143